

Jeux Panaméricains Juniors: Médailles d'or et d'argent pour Cuba au lancer du disque féminin



Silinda Morales, à gauche et Melany Matheus, les heureuses gagnantes du lancer du disque aux Jeux de Cali.

La Havane, 1er déc. (RHC)- Cuba a remporté ce mardi les médailles d'or et d'argent du lancer du disque féminin des premiers Jeux Panaméricains Juniors.

La favorite de l'épreuve, Silinda Morales a confirmé les pronostics et offert à Cuba son premier titre en athlétisme avec un jet de 59,13 mètres.

Sa première dauphine et compatriote, Melany Matheus a lancé le disque à 54 mètres 31. La médaille de bronze est allée au cou de la Chilienne Carolina Bravo avec un lancer de 52 mètres 44.

Dans le 10.000 mètres plat, la Péruvienne, Sofía Mamani a pris la tête avec un temps de 34:43.80 minutes. La Mexicaine María de Jesús Ruiz et la Brésilienne Aría Lucinelda Da Silva, l'ont escortée sur le podium.

Le Bolivien David Ninabia a remporté le cinq mille mètres avec un temps de 14:21,36 minutes, laissant les deuxième et troisième places au Brésilien Fabio Jeús Correia et au Péruvien José Luis Chaupin.

La chance a souri à Porto Rico au saut en longueur, puisqu'un bond de 6,33 m a suffi à Paola Fernández pour décrocher l'or, détrônant la Colombienne Natalia Linares et la Brésilienne Thaina Guerino.

Le Brésilien Pedro Henrique Nunes a remporté le lancer du javelot avec un jet de 74,41 mètres et a relégué son compatriote Luis Mauricio Dias à la deuxième place.

Tyriq Dave Hasford, de Trinité-et-Tobago, cinq fois champion des Jeux Carifta et détenteur d'un record personnel de 75,95 mètres, a dû se contenter du bronze.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/278763-jeux-panamericains-juniors-medailles-dor-et-dargent-pour-cuba-au-lancer-du-disque-feminin>



Radio Habana Cuba